

# 2がっ

# 袁

# だより

令和3年度

立場らびと保育園



# クラスのようす



早いもので、2022年もあっという間に1ヶ月が過ぎました。今年度も残り2ヶ月を切りましたね。

これまで以上に1日1日を大切に、子どもたちと過ごしていきたいと思います。

寒い日が続いているが、天気の良い日はすすんで戸外へ出かけ、体を動かして元気に遊びたいと思います。

## 今月のよてり

### 3(木) 節分



### 節分って?

節分といふことは「季節を分ける」という意味があり、冬と春を分ける日を節分と呼ぶようになったのだそうです。鬼のもの(鬼)を追う私、良のもの(福)を呼び込むために、豆まきをします。大豆にはたくさんの栄養が含まれているが、鬼を追い出すパワーカードになつてしまっているようです。



### おしらせ

- もちものの名前がうすくなってしまっていることがあります。確認して丁真き、なるべく大きく濃く書いていただけますと幸いでです。

- お子様の体調変化につきまして、なるべくこまかくお伝え頂けますと、

状態を把握した上で保育できますので、よろしくかと思います。お手数ですが、よろしくお願い致します。

### ゆめぐみ

冬の寒さでお部屋で1日過ごす事も増えた1月。お部屋で活動をしていると改めて子どもたちの仲の良さを感じ事ができますよ。一緒に遊ぶのはもちろんの事。みんなで保育者の上に乗ってみたり全員でジョイントマットをはがしたり…。何をするにも団結力が高まっているゆめ組です!

ゆめ組担任 池本

### にじぐみ

年明けから進級に向けて友だちと手繋ぎの練習をしています。そり組さんになりたいと意欲的で、問題もなく、友だちと仲良く手を繋ぐ事ができました。信号を渡る時は「手を伸ばします。」と、しっかりと素敵に歩く事がとても頼もしいです。

にじ組担任 松本

### そらくみ

朝の会の後に『インタビュータイム』を設けて、1人ひとりみんなの前でお話しをしています。その日によって内容は違うのですが、みんな一生懸命お話ししてくださいます。併時に、『おひけの日におうちで何をしたか?』という話し(月曜日にします)の日寺が本当にかわいい、家族でお出かけをしたり、おうちであそんだりした話しをとても喜んでいます。みんなお友だちの話をよくきけるようになりました!

そらくみ担任 小林